

Beschlussblatt

Beschlussblatt 53-03-04

Beschlossen am

18.12.2024

Beschluss:

Das 53. Studierendenparlament beschließt, dass das vom AStA auf Social Media veröffentlichte Statement sowohl auf der Website des StuPa als auch auf der des AStA veröffentlicht wird. Darüber hinaus unterstützt das Studierendenparlament den offenen Brief, der unter <https://unisolidarisch.de> veröffentlicht wurde.

Das Studierendenparlament fordert die Universität auf Konzepte zu entwickeln, wie zukünftig ein solches Fehlverhalten verhindert werden kann. Der AStA wird beauftragt, den Standpunkt des Studierendenparlamentes gegenüber der Universität zu vertreten.

(Ja: 12, Nein: 5, Enthaltung: 1)

So beschlossen am 18.12.2024

Das Präsidium des 53. Studierendenparlamentes

Yves Köppler, Naomi Grützbach, Christina Rohde